

Neues Bettenhaus dank Großspende

Entwicklungshilfe Babenhausener Verein erhält Geld, das in Projekt in Afrika fließen soll

Babenhausen Durch eine große Spendensumme kann gebaut werden: Pünktlich zum 20-jährigen Bestehen peilt der Babenhausener Verein „Hilfe für Kinder in Uganda“ die Errichtung eines dringend benötigten Bettenhauses für die Secondary School „St. Andrew's“ in Afrika an. Erst vor wenigen Tagen war von der Kinderhilfsorganisation „Bild hilft, ein Herz für Kinder“ die Zusage über eine großzügige Spende beim Vorsitzenden Reinhold Reinöhl in Oberschöneegg eingetroffen. Dieser war natürlich „wie aus dem Häuschen“ und so gerührt, dass er es im ersten Moment nicht in Worte fassen konnte. „Das schönste Geschenk für unser Jubiläum“ lautete kurze Zeit später seine Antwort und natürlich die damit einhergehende Erleichterung, damit das neue Projekt starten zu können.

Dieses beinhaltet ein dringend benötigtes Bettenhaus für die Se-

condary School „St. Andrew's“. Zusammen mit den im vergangenen Jahr erhaltenen Spenden ist jetzt die finanzielle Basis für einen Baubeginn gesichert. Momentan teilen sich mehr als 80 Kinder einen Schlafsaal und verfügen nicht über Schränke für ihre Sachen. Stattdessen lagern sie ihre Habseligkeiten in Koffern unter den Betten.

Als Folge der großen Schülerzahlen sind auch die sanitären Einrichtungen überlastet. Sie sollen erweitert werden. Die Schule wurde vor zehn Jahren gegründet und Jahr für Jahr erweitert. Beim Besuch der Vereinsdelegation im vergangenen Jahr wurde vereinbart, notwendige Reparaturen am Außenputz durchzuführen und die Gebäude neu zu streichen. Am Ende des Schuljahres wurden diese Arbeiten bereits durchgeführt, so dass zum neuen Schuljahr die Anlage in neuem Glanz erstrahlt. (as)